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 今日は白道幹事が欠席して、なんとなく心もとな

い気持ちでおります。今日は

東日本大震災

震度 7 の大地震がありまし

います。私もその時、上原内科医の診察室で午後の

診療が始まっていましたが、テレビを点けっぱなしに

していたら、地震があったという事と、その後の凄まじ

い津波、本当に現実なのかなという映像が映し出さ

れていまして、波の高さが

どんどん流されていく姿、死者行方不明者

人、震災関連死亡者は

今回の東日本の大震災が

グニチュード
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い気持ちでおります。今日は 3 月 11
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の大地震がありました。まだ記憶に新しいと思

います。私もその時、上原内科医の診察室で午後の

診療が始まっていましたが、テレビを点けっぱなしに
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津波もあるだろうと、何

というと、福島の第一原発の事故です。これは津波以

上の恐怖があって、一号機、三号機、四号機とか水

素爆発を起こしていたと、そのうちベルトダウンが起こ

るんじゃないかと、その状況の中政府がたよりなくて、

4 年経ってみると、まだ復興には遠く及ばない

その当時

平和

ギー政策の方針転換が出されております。原子力発

電を当てにして

走らせてというような、政府と業界一致して宣伝してい

まし

力を当てに出来ないという事だと思います。あの事故

以来根本から考え方が変わってきたような思いがしま

す。

 

 

ロータリープレゼンツ水野正人特別講演会が

あります。ミズノの会長、日本オリンピック協会

の副委員長であります。

やられた方です。今日始まる前に

しましたが、水野さんとも石垣

ありますので、お話したいと思います。

4

ました。ところが案内も発送して、返事も頂いた

後に、今日黙祷しました

記念式典

ろで、東京、他のクラブから問い合わせがありま

して、いろんな所で自粛した

ガバナー事務所ともやり取りをして、

ストガバナーでしたが、自分はガバナーとしては

お祝いの席にはいけないと、そしたら水野さんが

ガバナーエレクトでしたので、南の島でやるんだ

ったら、自分が行くと来てくれまし

わせてパストガバナー

ら

て那覇

も歴代のガバナーも石垣に入ってくるという事

で、沖縄からも二十数名おいで頂きまして、岡崎

RC

達也さんもやるかやらないかで悩みに悩んで、相

当もめた覚えがあります。それを

てく
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テーマ「蘭の花について」

 

蘭という植物は植物界ではたくさんあります

が、英語でオーキッドと言いますが、蘭の特徴は

種類が多いという事、この地球上で最も種類の多

いのはラン科植物だと言われています。数はおよ

そ 2万 5千、その次に多いのはキク科の植物だと

言われていますが、蘭は

えた人はいないし

て、未だに未発見の蘭も大陸などでよく発見され

ています。私がやっているのは、その中のわずか

数種の観賞用に適した蘭、特にコウトウヒスイラ

ン、皆さん尖閣諸島の原産という事で、よく知っ

ていると思います。コウトウという

部の紅頭嶼という所の紅頭と書いて、そこから由

来しています。蘭嶼という所は八重山諸島の属性

とかなり似ているという事で、コウトウシランと

かコウトウヒスイランと

の方々が昔から栽培されてきたものを

受けて、農林高校で培養して、けっこう普及しま

した。興味のある方は農林高校の体育館から東門

のあたりの大きなガジュマルとかあこうの木、ホ

ルトの木、けっこう大木になっていますが、それ

に付けてあります。

もう 1つは東洋

シンビジウムの仲間の原種です。珍しく

山、西表、

美大島に自生しています。

では東洋蘭

んですが、香

を告げる花という事で、中国で

も有名な蘭

於茂登山にもあるという事で、シンビジウム

ネンセという

ングをしています。
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殖を図ってどんどん、一番この欄の良い所は香り
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るために木
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レアとかコウトウヒスイランはそういう植物で
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光線だと日焼けしてしまいます。
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録されて、このサンダー

年に 1度発行されていましたが、最近は

世界的な交配の数が多いと言うことで、

巻が発行されていまして、それに登録されたとい

う事は趣味として喜びは格別です。

つ八重山の尖閣で有名なコウトウヒスイ

ラン、それに 1960年、

方が登録したミニアタムという

欄をかけたら、

ターができました。これも同じよ

12月に英国に申請し

した。それと同じような交配で

ブルーのものも出来まして、メーテルリンクの青

い鳥からヒントを得て、ブルーバード

グしました。近いうち皆様にも展示会等でお目に

かかる機会があると思いますし、ぜひこれから増

殖を図ってどんどん、一番この欄の良い所は香り

がとてもすごいです。もちろん蘭というのは香り

の花と言われています。昔から中国でも香りの植

物といえば蘭、蘭と言えば香りの植物、それに負

けずにどちらも香りの高い植物です。ゴールドス

ターもブルーバードもとても香りがあるので、普

及していくんじゃないかと思います。

蘭というのは繁殖力が旺盛で地球のいたる環

境に湿地帯、地面、あとは自分の生息地域を広げ

るために木の上に生えたわけです。

の植物が侵入出来ないから、そこに広げた。カト

レアとかコウトウヒスイランはそういう植物で

すから地面が嫌いです。そして根は貴を抱いてい

ますから、ミズゴケに植える。水は植え込み材が

乾いてから与える。鉢が湿っているのに水を与え

ると根腐れしてしまうので、ミズゴケが乾いたら

与える。シンビジウムの報歳蘭は地生蘭の場合は

酸性土壌を好みますので、鹿沼土とか赤玉などの

水はけの良い土地で植えて乾湿を繰り返す。環境

はカトレアなどは直射光線には弱いので、日よけ

ネット等を使って 50％程度の光で育ちます

光線だと日焼けしてしまいます。

原種から 12

イギリスの王室の園芸協会に登録される仕組み

になっています。世界中の蘭は全部イギリスに登

録されて、このサンダーズリストという登録

度発行されていましたが、最近は

世界的な交配の数が多いと言うことで、

巻が発行されていまして、それに登録されたとい

う事は趣味として喜びは格別です。

つ八重山の尖閣で有名なコウトウヒスイ

、今から 50年前にハワイの

ミニアタムという 

ゴールドス 

これも同じよ 

月に英国に申請しま 

同じような交配で 

ブルーのものも出来まして、メーテルリンクの青

い鳥からヒントを得て、ブルーバード

近いうち皆様にも展示会等でお目に

かかる機会があると思いますし、ぜひこれから増

殖を図ってどんどん、一番この欄の良い所は香り

がとてもすごいです。もちろん蘭というのは香り

の花と言われています。昔から中国でも香りの植

物といえば蘭、蘭と言えば香りの植物、それに負

けずにどちらも香りの高い植物です。ゴールドス

ターもブルーバードもとても香りがあるので、普

及していくんじゃないかと思います。

蘭というのは繁殖力が旺盛で地球のいたる環

境に湿地帯、地面、あとは自分の生息地域を広げ

の上に生えたわけです。

の植物が侵入出来ないから、そこに広げた。カト

レアとかコウトウヒスイランはそういう植物で

すから地面が嫌いです。そして根は貴を抱いてい

ますから、ミズゴケに植える。水は植え込み材が

乾いてから与える。鉢が湿っているのに水を与え

ると根腐れしてしまうので、ミズゴケが乾いたら

与える。シンビジウムの報歳蘭は地生蘭の場合は

酸性土壌を好みますので、鹿沼土とか赤玉などの

水はけの良い土地で植えて乾湿を繰り返す。環境

はカトレアなどは直射光線には弱いので、日よけ

％程度の光で育ちます

光線だと日焼けしてしまいます。 

12 代になるまで

イギリスの王室の園芸協会に登録される仕組み

になっています。世界中の蘭は全部イギリスに登

リストという登録書

度発行されていましたが、最近は

世界的な交配の数が多いと言うことで、3 年に１

巻が発行されていまして、それに登録されたとい

う事は趣味として喜びは格別です。 

つ八重山の尖閣で有名なコウトウヒスイ

年前にハワイの

 

 

 

ブルーのものも出来まして、メーテルリンクの青

い鳥からヒントを得て、ブルーバードとネーミン

近いうち皆様にも展示会等でお目に

かかる機会があると思いますし、ぜひこれから増

殖を図ってどんどん、一番この欄の良い所は香り

がとてもすごいです。もちろん蘭というのは香り

の花と言われています。昔から中国でも香りの植

物といえば蘭、蘭と言えば香りの植物、それに負

けずにどちらも香りの高い植物です。ゴールドス

ターもブルーバードもとても香りがあるので、普

及していくんじゃないかと思います。 

蘭というのは繁殖力が旺盛で地球のいたる環

境に湿地帯、地面、あとは自分の生息地域を広げ

の上に生えたわけです。貴の上には他

の植物が侵入出来ないから、そこに広げた。カト

レアとかコウトウヒスイランはそういう植物で

すから地面が嫌いです。そして根は貴を抱いてい

ますから、ミズゴケに植える。水は植え込み材が

乾いてから与える。鉢が湿っているのに水を与え

ると根腐れしてしまうので、ミズゴケが乾いたら

与える。シンビジウムの報歳蘭は地生蘭の場合は

酸性土壌を好みますので、鹿沼土とか赤玉などの

水はけの良い土地で植えて乾湿を繰り返す。環境

はカトレアなどは直射光線には弱いので、日よけ

％程度の光で育ちます。直射

 

代になるまで

イギリスの王室の園芸協会に登録される仕組み

になっています。世界中の蘭は全部イギリスに登

書が

度発行されていましたが、最近は

年に１

巻が発行されていまして、それに登録されたとい

つ八重山の尖閣で有名なコウトウヒスイ

年前にハワイの

ブルーのものも出来まして、メーテルリンクの青

とネーミン

近いうち皆様にも展示会等でお目に

かかる機会があると思いますし、ぜひこれから増

殖を図ってどんどん、一番この欄の良い所は香り

がとてもすごいです。もちろん蘭というのは香り

の花と言われています。昔から中国でも香りの植

物といえば蘭、蘭と言えば香りの植物、それに負

けずにどちらも香りの高い植物です。ゴールドス

ターもブルーバードもとても香りがあるので、普

蘭というのは繁殖力が旺盛で地球のいたる環

境に湿地帯、地面、あとは自分の生息地域を広げ

貴の上には他

の植物が侵入出来ないから、そこに広げた。カト

レアとかコウトウヒスイランはそういう植物で

すから地面が嫌いです。そして根は貴を抱いてい

ますから、ミズゴケに植える。水は植え込み材が

乾いてから与える。鉢が湿っているのに水を与え

ると根腐れしてしまうので、ミズゴケが乾いたら

与える。シンビジウムの報歳蘭は地生蘭の場合は

酸性土壌を好みますので、鹿沼土とか赤玉などの

水はけの良い土地で植えて乾湿を繰り返す。環境

はカトレアなどは直射光線には弱いので、日よけ

。直射

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

香りの良い、きれい

な蘭の花でした。

香りの良い、きれい

な蘭の花でした。 
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例会日 

例会場 

事務局 

T EL/FAX

URL  http://ishigaki

E-mail 

２

●カバタテハ

本来八重山では生育していない種ですが、台風などの強い風に乗って台湾などから運ばれてくる「迷蝶」と

して、しばしば見られる

 水曜日 12：

 ホテル日航八重山

 〒907-0013

T EL/FAX 0980-83

http://ishigaki

 ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

(今月のロータリーレート

２０１５年（平成２７年）３月

ＴＨＥ

国際ロータリー会長テーマ

ゲイリー

カバタテハ（タテハチョウ科）

本来八重山では生育していない種ですが、台風などの強い風に乗って台湾などから運ばれてくる「迷蝶」と

して、しばしば見られる。

：30～13：30 

ホテル日航八重山（0980

0013 石垣市浜崎町

83-2917 

http://ishigaki-rotary.jimdo.

ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

のロータリーレート

０１５年（平成２７年）３月

ＴＨＥ 

国際ロータリー会長テーマ

ゲイリーＣ．Ｋ．

（タテハチョウ科） 

本来八重山では生育していない種ですが、台風などの強い風に乗って台湾などから運ばれてくる「迷蝶」と

。休むときは綺麗に羽を広げています。

   

0980）83-3311

石垣市浜崎町 1-1-4 

jimdo.com    

ishirotary@ninus.ocn.ne.jp 

のロータリーレート １ドル

０１５年（平成２７年）３月１８

 ＩＳＨＩＧＡＫＩ

国際ロータリー第２５８０地区

国際ロータリー会長テーマ 

Ｃ．Ｋ．ホァン

本来八重山では生育していない種ですが、台風などの強い風に乗って台湾などから運ばれてくる「迷蝶」と

休むときは綺麗に羽を広げています。

3311 
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国際ロータリー第２５８０地区

 

ホァン 

会

副

幹

副

S A A

情 報 ・ 会

本来八重山では生育していない種ですが、台風などの強い風に乗って台湾などから運ばれてくる「迷蝶」と

休むときは綺麗に羽を広げています。

 

創立記念日 

第３５回 

ＩＳＨＩＧＡＫＩ 

ＷＥＥＫＬＹ

国際ロータリー第２５８０地区

石垣ロータリークラブ会長テーマ

2014-15 年度会長

会     

副  会  

幹     

副  幹  

S A A ・ 出

情 報 ・ 会

本来八重山では生育していない種ですが、台風などの強い風に乗って台湾などから運ばれてくる「迷蝶」と

休むときは綺麗に羽を広げています。 

 1962 年 3 月

 例会（通算２６

 ＲＯＴＡＲＹ

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ

国際ロータリー第２５８０地区 

石垣ロータリークラブ会長テーマ

年度会長 

 長 ：上 原

 長 ：新   

 事 ：白 道

 事 ：宮 良

・ 出 席 ：渡 久 地

情 報 ・ 会 報 ：玉 城

本来八重山では生育していない種ですが、台風などの強い風に乗って台湾などから運ばれてくる「迷蝶」と

月 12 日 （54

例会（通算２６５１） 

ＲＯＴＡＲＹ

ＲＥＰＯＲＴ Ｎｏ．２５

石垣ロータリークラブ会長テーマ 

 上原 秀政

上 原  秀 政

  賢 次

白 道  直 行

宮 良   薫

渡 久 地  明

玉 城  守 雄

本来八重山では生育していない種ですが、台風などの強い風に乗って台湾などから運ばれてくる「迷蝶」と

54 周年） 
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本来八重山では生育していない種ですが、台風などの強い風に乗って台湾などから運ばれてくる「迷蝶」と


